

Descarta Petrobras alianza (El Reforma 17/04/08)

Descarta Petrobras alianza (El Reforma 17/04/08) Actualmente, Petrobras mantiene alianzas con 26 países, y este año arrancará una más con Cuba en el tema de aguas profundas Karla Ramírez / Enviada Cancún, México (17 abril 2008).- En materia de asociaciones, el modelo de éxito que Petrobras ha seguido para mantener la producción de crudo son las alianzas, cuando él es el operador de los campos, señaló José Sergio Gabrielli de Azevedo, presidente de la petrolera brasileña. "Tenemos varios tipos de asociaciones, como el joint-venture, donde cada empresa se mantiene independiente, otras donde Petrobras es el operador, pero la más exitosa es cuando nosotros somos operadores (...) en el caso de Pemex hoy realmente no hay condiciones para la asociación con Petrobras, no se puede", destacó. Actualmente, Petrobras mantiene alianzas con 26 países, como Paraguay, Argentina, Bolivia, Ecuador, Colombia, EU, Portugal, Turquía, Libia, Senegal, Tanzania, India, China, Paquistán y Japón, y este año arrancará una más con Cuba en el tema de aguas profundas. "Nosotros tenemos una larga experiencia en planeación a largo plazo, en inversión de tecnología y en grandes y permanentes asociaciones con empresas internacionales. "Pero consideramos que la tecnología en aguas profundas requiere de una combinación de tecnología y experiencia", apuntó el directivo. Recientemente, el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, mencionó la intención de buscar asociarse con Pemex, a lo que Gabrielli respondió que desde hace algunos años se buscó ese acercamiento. "Propusimos una asociación a Pemex fuera de México, para explorar 340 bloques al norte de México, cerca de las costas de Estados Unidos, pero no fue posible realizarla por situaciones legales de México y EU", mencionó. Y reiteró que actualmente no existen las condiciones legales para que Petrobras se asocie con Pemex. Asimismo, confirmó que después de este anuncio del presidente brasileño, las autoridades mexicanas no han realizado ningún acercamiento.